

**UNIVERSIDAD NACIONAL
JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN
ESCUELA DE POSTGRADO**



TESIS
**EL ÓRGANO DE CONTROL INSTITUCIONAL
FRENTE A LA PROBLEMÁTICA SOBRE LA
IMPLEMENTACIÓN DE MEDIDAS CORRECTIVAS EN
GOBIERNOS LOCALES DE LA REGIÓN LIMA**

Para optar el Grado Académico de:

MAESTRO EN CONTABILIDAD

Con Mención: Auditoría

Presentada por:

CPC. MARISOL NOEMI COTRINA DAMIAN

ASESOR: DR. PEDRO TORRES JAURI

**HUACHO - PERÚ
2014**

RESUMEN

La aplicación de las recomendaciones emergentes de acciones de control posterior realizados por los Órganos de Control del Sistema Nacional de Control, a las entidades gubernamentales no se aplican como la Contraloría General de la República quisiera, por ello uno de los objetivos fue; Determinar, si la gestión del Órgano de Control Institucional influye en la problemática de implementación de medidas correctivas contenidas en los Informes de las Acciones de Control Posterior; para su desarrollo se utilizó el método deductivo e inductivo y analítico.

Entre otros resultados se tiene que en los gobiernos locales el control interno es muy débil, y las autoridades no son colaboradores de la implementación del control, les incomoda la rendición de cuenta como la realización de acciones de control posterior que realizan los órganos del sistema nacional de control.

Por lo que se concluye que los titulares de los Gobiernos Locales a través de las instancias apoyen en infraestructura, logística y personal capacitado al Órgano de Control Institucional, para que cumpla con sus funciones y así asesoren a las autoridades en beneficio de la gestión.